
 

  RÉUNION DU BUREAU 

Mercredi 19 février 2025 

 

Présents : Magalie ANDRIEUX, Matthieu BILLOIR, Jean-François LABOURDETTE, Alain 

MARCQ, Sylvain MICHELET, Dominique STOLL, Magali BOYER (directrice), Jade 

CARRERE (stagiaire communication) 
Excusée : Florence BROUSSARD  

 

1. Déploiement du plan d’engagement et référent Engagement du District 
 

Par mail du 11 février dernier, la FFF détaille son plan engagement sociétal, et donne ainsi des 

outils aux acteurs locaux pour initier des dispositifs. 

Les référents pour le District sont Dominique Stoll (titulaire) et Magali ANDRIEUX 

(suppléante).  

Un point va être fait avec Benoît MARTINAUD pour recenser et mettre en valeur les actions 

développées par les clubs dans le cadre du challenge PEF 

 

 

2. Sections sport-études  

 

Jean-François LABOURDETTE a rencontré tous les chefs d’établissements concernés du 1er et 

du second cycle. 
A/ Pour le 1er cycle : 

Le District est concerné par le collège de Miramont. 

L’Education Nationale ne souhaitant plus que les professeurs d’EPS interviennent dans les 

sections sport-études, l’encadrement sportif relève donc soit des clubs, soit du District.  

La section actuelle est loin de regrouper les meilleurs jeunes du Département. 

Le District a l’objectif de reprendre sportivement cette section. Monsieur le Principal et nous 

partageons la même conception d’une section Sport Etudes : priorité donnée aux études, 

entrainements sportifs de qualité, interactions entre les études et le sport, internat d’excellence, 

éducation globale du jeune. 

Le District s’engage à proposer un encadrement hautement qualifié avec l’intervention régulière 

des deux conseillers techniques et du président de la Commission Technique et le recrutement 

d’un éducateur. 

Les responsables des clubs de jeunes les plus importants ont été réunis au siège du District pour 

la présentation du projet. 

L’objectif est de regrouper et de faire progresser les jeunes les plus prometteurs du département. 

Quant à la section de Fumel, elle remplit pleinement sa fonction d’animation sur le secteur. 

 

B/ Pour le second cycle :  

Pour Marmande, la section sport-études concerne uniquement le Lycée Val de Garonne : 30 

garçons tous licenciés au FC Marmande 47 et 20 filles (2/3 du FC Marmande 47, 1/3 de 

l’extérieur),  



Pour Agen, la section Palissy/de Baudre réunit 22 joueurs appartenant à 3 clubs (SU Agen, 

EBBE, FC Porte Aquitaine)  

Le SUA doit donner une réponse quant à sa participation au fonctionnement de la section la 

saison prochaine. 

Pour Nérac, le club local a décidé de rompre la convention et de ne plus être le club support de 

la section. 

 

3. Véhicule du District  
 

L’échange des deux véhicules District / Ligue entre les deux conseillers techniques est acté 

depuis la semaine dernière. 

Sylvain MICHELET va solliciter des devis supplémentaires de LOA pour un nouveau véhicule 

du District, pour remplacer l’actuel utilitaire Ford (160.000 km, 9 ans), qui sera mis en vente. 

Les autres districts n’utilisent d’ailleurs plus d’utilitaires, mais plutôt des véhicules de service. 

 

 

4. Situation budgétaire  

 

Alain MARCQ constate que le District n’a obtenu qu’une très faible part des subventions de la 

Ligue, mettant en difficulté sérieuse les comptes du District. 

Sylvain MICHELET indique que le président de la Ligue est en train de faire le point sur ses 

finances régionales dont il a hérité, ce qui explique l’actuel statu quo.  

Par ailleurs, la LFNA vient de recevoir les subventions de la FFF. 

Concernant les règlements financiers, certains districts n’en ont pas, à l’inverse du Lot-et-

Garonne, et la LFNA veut imposer cette pratique 

 

Par ailleurs, en matière de dépenses internes, Sylvain MICHELET explique que dans cette 

période sensible, il y a obligation pour tous les intervenants pour le compte du District de 

respecter les règles budgétaires. 

Ce qui nécessite de revoir les règles internes au fonctionnement des commissions, en faisant le 

point sur les modalités de remboursement des frais (personnes imposables ou non, copie de la 

carte grise, etc…). 

Un travail va être mené par le président et le trésorier lignes par lignes. 

 

Ensuite, concernant les relations budgétaires avec les clubs, un bilan par club des frais dus au 

District va être fait de manière très précise afin de pouvoir alerter suffisamment tôt les clubs en 

difficulté. 

 

Enfin, le Conseil départemental a proposé au monde associatif des réunions par secteurs 

géographiques pour présenter ses priorités budgétaires en raison d’une forte diminution de son 

budget général ; Sylvain MICHELET et Florence BROUSSARD vont participer à la réunion 

de Marmande le 24 février 2025. 

Pour information, le CD47 vient de procéder au versement de 1300€, cette somme étant le  solde 

2024 de l’aide à l’emploi des comités sportifs affectée au District de football (16.500 au total). 

 

 

 

 

 

 



5. Bénévoles : désignation pour Clairefontaine et la Coupe de France ; médailles 

SDJES  
 

A/ Clairefontaine :  

Trois bénévoles doivent être proposés pour participer au WE des bénévoles organisé par la FFF 

les 29 et 30 mars à Clairefontaine. Il est proposé, pour les saisons précédentes, de lancer un 

appel à candidature auprès des clubs en précisant les conditions d’éligibilité (ancienneté de 7 

ans au lieu de 5 ans). Puis de procéder à un tirage au sort de trois bénévoles. 

B/ Journée Nationale des Bénévoles : 

Cela concerne le WE du 24 et 25 mai pour la finale de la Coupe de France. Le nombre sera 

certainement de 4, comme les années précédentes. Il est décidé que ces personnes seront 

choisies parmi nos licenciés, en privilégiant une représentation féminine, ainsi qu’une personne 

du Comité de Direction, comme d’habitude. 

C/ Médailles jeunesse et sports : 

Le service départemental à la jeunesse, à l’engagement et aux sports a communiqué par mail 

du 29 janvier dernier les nouvelles modalités d’attribution des médailles, qui se feront au fil de 

l’eau, sur proposition du District, avec deux promotions par an. Dominique STOLL et Magali 

BOYER sont chargés de faire des propositions, pour validation par le Bureau puis envoi avant 

le 28 février. 

 

 

6. Finales départementales : date et lieu  
 

La date retenue (24-25 mai) est la même que celle de la finale de la Coupe de France, à laquelle 

participe le président du District et d’autres partenaires et licenciés. 

La nouvelle date proposée et validée par la commission des compétitions est le WE des 7 et 8 

juin (Pentecôte). Elles se dérouleront sur le site de l’EBBE. 

Ces dates et ce lieu sont validés par le Bureau, et soumis à consultation du CD par voie 

électronique. 

 

 

7. Divers  
 

- Réunion des référents administratifs à la FFF les 11 et 12 mars : Magali BOYER y 

participera, 

- Circulation de l’information entre les membres du Bureau : il est décidé que le secrétaire 

général enverra systématiquement aux membres du Bureau les PV des instances 

disciplinaires, dès validation de sa part de ces PV, 

- Représentants du District aux commissions nationales et régionales : Sylvain 

MICHELET présente la liste des différentes personnes représentant le District dans ces 

instances, 

- Réunions de secteurs : elles vont être programmées, avec à l’ordre du jour les points sur 

les sections sport-études, les projets de terrains et infrastructures et la mutualisation des 

moyens entre clubs, 

- Communication : pour rappel, Jade CARRERE, stagiaire en communication, est 

missionnée sur 3 axes : événements, réseaux sociaux et partenaires. La commission 

communication se réunit le 20 février. Il est également demandé à Jade CARRERE de 

faire des propositions de nouvelles formules de tirages des coupes départementales, 



- Convention avec le procureur : la signature avait été reportée par le procureur pour des 

questions d’agenda. Une nouvelle date va être sollicitée. 

 

 

La prochaine réunion du Comité de Direction est programmée le mercredi 12 mars à 19h00 

au District. 
 

 

 

« Les décisions prises lors de cette réunion sont susceptibles d’appel devant la Commission 

Régionale d’Appel dans un délai de 7 jours (à compter du lendemain du jour de la publication 

de la décision contestée) par lettre recommandée, télécopie ou courrier électronique 

(juridique@lfna.fff.fr) ». 

 

 

 

Agen, le 20 février 2025 

 

Le Président du District,   Le Secrétaire Général 

Sylvain MICHELET       Dominique STOLL 

mailto:juridique@lfna.fff.fr

